

L'Afapei prépare son déconfinement

En attendant de pouvoir sortir, des activités sont mises en place pour près de 80 résidents.



Une dizaine de participants ont rejoint l'atelier Couture de Camille et Delphine.

« Hormis le personnel, plus personne ne rentre à la résidence du Bord de Mer de l'Afapei. » *« Donc, plus personne ne sort »,* souligne la directrice Aurélie Heden. L'établissement abrite 78 personnes qui préparent, avec les équipes, leur déconfinement. *« Dès le départ, on a expliqué à tout le monde ce qui se passait, trois personnes ont fait le choix de rentrer en famille, toutes les autres sont restées. »* Les équipes de l'établissement ont été rejointes par des collègues d'autres structures, pour l'instant fermées. Camille et Delphine sont venues de l'établissement de Fréthun pour proposer un atelier couture, quotidien, à des résidents.

Sans surprise, le petit groupe fabrique des masques. *« Environ 400, précisent les couturières. On a commencé par faire quatre masques par salarié, puis on en a fabriqué pour tout le monde ! »* En plus de rendre service, l'activité occupe des résidents qui se demandent déjà quand et comment ils vont pouvoir ressortir. *« On fera des balades par petits groupes, avec un professionnel qui les accompagnera pour expliquer les gestes barrière, reprend la directrice de l'établissement. Nous avons quand même des personnes dont la santé est fragile, donc nous faisons en sorte que le virus ne puisse pas entrer chez nous. »* Mais pour la majorité des résidents, la plus grande attente reste la reprise du travail. Ce qui se fera au

cas par cas, et aussi en fonction de la reprise du travail des accompagnateurs.

« Nous sommes aussi en train de travailler sur la question des transports, car nous n'envisageons pas de laisser nos résidents reprendre les transports en commun, toujours pour des raisons sanitaires. Alors, on réfléchit à un transport qui sera assuré par l'Afapei. » Les

résidents sont bien sûr au centre des préoccupations des équipes qui ont su mettre tout en œuvre pour assurer un quotidien le plus classique possible à tous. Preuve en est le repas festif, organisé tous les jeudis, qui est devenu, plus qu'un moment festif, un repère dans le temps. Un repère indispensable. ■

LAURENT GEUMETZ

En Image



UNE ÉPICERIE TRÈS SOCIALE

Dès la première semaine du confinement, une salle de réunion de la résidence du Bord de Mer a été aménagée en épicerie d'appoint, pour permettre à des résidents habitués à aller faire leurs emplettes en ville de continuer à faire des achats presque comme avant... Les salariés de l'Afapei se fournissent auprès de la grande distribution pour alimenter une épicerie qui est avant tout un point de repère spatial et temporel pour les quelque 80 résidents.

En Image



CHIEN PERDU

Owen a disparu

La chienne Owen a disparu à Andres le 26 avril vers 18h30. Il s'agit d'un épagneul breton tricolore avec le dos noir, petite taille, queue coupée, sans collier. Elle est pucée. Problème rénal : traitement et alimentation spécifique. Elle n'a pas de collier. Elle aurait été vue sur Andres et Autingues.
Tél : 06 19 87 22 08.

L'ACTUALITÉ EN FLASH

SOLIDARITÉ

La LPA du Calaisis a besoin de vos journaux



En raison du coronavirus, la LPA du Calaisis est fermée au public. Cependant, elle continue de prendre soin des animaux. Il lui manque des journaux.

Si vous souhaitez en donner, vous pouvez les déposer devant la caisse qui est située devant la grille de la rédaction de Nord Littoral, 91 boulevard Jacquard à Calais.

COMMERCE

La Cité Europe va-t-elle bientôt rouvrir ?



Les annonces de ce jeudi ne changent rien pour la Cité Europe.

Hier, le gouvernement a réaffirmé que la réouverture des centres commerciaux de plus 40 000 m² serait à la discrétion des préfets. C'est le cas de la Cité Europe, qui se situe à Co-

quelles. Contactée ce jeudi, la préfecture du Pas-de-Calais indique qu'une décision devrait être prise en début de semaine. Le maire de Coquelles s'y montrait favorable. ■